

# *Evo Morales annonce la création d'une commission pour la construction de nouveaux hôpitaux*

---



La Paz, 31 juillet, (RHC).- Le président de la Bolivie, Evo Morales, a annoncé la mise en place d'une commission pour la construction de nouveaux hôpitaux.

La commission réunira des représentants du gouvernement, de la Centrale Ouvrière Bolivienne et du Fond national pour la Santé.

Evo Morales a précisé que ce groupe a pour mission de renforcer la protection sociale des Boliviens.

De son côté, le secrétaire général de la Centrale Ouvrière Bolivienne, Juan Huarachi, a signalé que l'édification de nouveaux hôpitaux est une priorité du gouvernement bolivien.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/167956-evo-morales-annonce-la-creation-dune-commission-pour-la-construction-de-nouveaux-hopitaux>



**Radio Habana Cuba**